Bienestar recibe 32 propuestas para abrir escuelas de verano y garantizar el comedor a niños

La Conselleria aumenta la cifra de menores entre 3 y 16 años que se beneficiarán de las ayudas, a 4.000 en la Comunitat

ALICANTE. Un total de 79 ayuntamientos de la Comunitat Valen ciana optan a las avudas económicas de la Conselleria de Bienestar Social para programas de atención de necesidades e inclusión social a menores durante el periodo estival. Algunos para solo un mes y otros para dos meses.

De ellos, 74 proyectos ya son resoluciones favorables y 5 están pen-dientes a falta de documentación, según informó ayer la Generalitat en un comunicadlo. Por provincias, de las 79 solicitudes, 32 correspon den a municipios de Alicante, 30 de Valencia y 12 de Castellón.

La consellera de Bienestar Social, Asunción Sánchez Zaplana, mostró ayer su satisfacción por la respues tá de los municipios ante esta ini-ciativa de la Generalitat, que con «diligencia y compromiso» ha sido la primera autonomía en dar respuesta inmediata a una situación de emergencia social. Y es que la demanda de padres y de los colegios afectados se había convertido en un clamor al advertir de que muchos niños se quedaría con la única co mida completa que realizaban al día al acabar el comedor escolar. Sánchez Zaplana hizo estas declaracio

nes tras la reunión de la comisión evaluadora e insistió en que las ayudas van dirigidas a poner en marcha programas de «escuelas de verano».

Dichos provectos aunarán la atención a necesidades de alimentación de menores en situación de pobreza, con actividades de ocio y tiem-po libre durante los meses de julio y agosto y de manera gratuita. Él objetivo, añadió, es «contribuir a proporcionar a la familia un tiempo que favorezca su ocupación en activida-des formativas y ocupacionales».

La consellera de Bienestar Social aseguró asimismo que tras la evaluación de las solicitudes, la previ sión es que cerca de 4.000 menores de entre 3 y 16 años de familias en situación de especial necesidad podrán beneficiarse de esta iniciativa. de los 2.400 calculados inicialmente. Con ello, añadió, se pretende la inclusión e integración de los me-

PROGRAMA

- Ayuntamientos. 74 proyectos de ayuntamientos ya han obtenido una resolución favorable y cinco de ellos están pendientes por falta de documentación. Del total, 32 son de la provincia.
- ➤ Menores. La previsión es atender a 4.000 niños en la Comunitat
- Financiación. La convocatoria cuenta con una partida de 1.200,000 euros.

nores con otros niños en los programas desarrollados por los ayunta-

A estas ayudas han concurrido tanto las entidades locales con una población superior a los 20.000 habitantes, como las de menos de 20,000 que presentasen una solicitud con más de 20 menores. Según Sánchez Zaplana, la atención de necesidades básicas de alimentación ha sido un requisito necesario para acceder a estas ayudas, sujetas a las pautas recogidas en la «Guía de los menús de los Comedores Escolares» elaborada conjuntamente por las consellerias de Sanidad y Educación, Cultura y Deporte. El objetivo, señaló, es «asegurar

la adecuada atención de menores en situación de especial vulnerabilidad durante el periodo estival, fruto del trabajo conjunto con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad para combatir la pobreza infantil». Los programas que han optado a las ayudas son escuelas de verano, abiertas a todos los menores del municipio pero gratuitas para determi-nados niños en familias en situación de pobreza severa. Con estas actividades, además de

proporcionarles un amplio progra-ma de actividades lúdicas, se les ga-rantiza al menos una comida al día durante los meses de julio y agosto.

El programa cuenta con una financiación de 1.200.000 euros, que provienen de fondos finalistas del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, destinados a combatir la pobreza infantil y también de la Generalitat.

Las farmacias se quedan sin cobrar la deuda que el Gobierno se comprometió

El Ministerio afirma que se ha debido a un fallo informático, pero los boticarios inician hoy las medidas de presión

... E. B.

ALICANTE. Las farmacias de la Comunitat se quedaron aver sin cobrar la parte que se comprome tieron el Gobierno y las consellerias de Sanidad y Hacienda. Al parecer, un fallo en el mecanismo del FLA ha aplazado el cobro al próximo miércoles. Una nueva fecha que ha generado malestar entre los farmacéuticos, que hoy inician las medidas de presión que acordaron en la asamblea empapelan-do las oficinas con carteles donde se denuncian los problemas económicos que están padeciendo por culpa de los impagos.

Así lo denunció ayer la presiden-ta del Colegio de Farmacéuticos de la provincia (Cofa), además de presidenta del consejo autonómico, Fe Ballestero, que en la jornada de ayer estuvo pendiente de recibir el pago del 60% que quedaba pen-

diente de la facturación de medicamentos del mes de abril. Se puso en contacto con los consellers Llombart y Moragues, quienes se mostraron «sorprendidos y asombrados» de que no se hubiera producido el ingreso. Ya por la tarde, y a través de la intermediación de la Generalitat, hablaron con un responsable de Análisis presupuesta-rios y de gestión del FLA, quien ex-plicó que había habido un fallo y todos los pagos se habían incluido para mañana (también tienen que cobrar ese día el 41,95% de marzo v el 40% restante de abril).

Pese a esta explicación, los farmacéuticos consideran que ha habido un nuevo incumplimiento. Si fuera el primero vale, pero ya llevamos años así desde 2011», recordó Ballestero, quien insistió en que habían confiado en «la palabra de Beteta», en referencia al se-cretario de Estado de Administraciones Públicas.

Desde hoy iniciarán medidas de presión y unos carteles aparecerán en las boticas de la provincia con una frase, «La farmacia se muere» Además, habrá una concentración en Castellón.

EN BREVE



Homenaje al Colegio de Enfermería de Alicante

UNIVERSIDAD

R. A. El Colegio de Enfermería de Alicante ha recibido un reconocimiento por parte de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UA por el impulso y el compromiso con el desarrollo profesional y la inves

tigación en la disciplina enfermera. La entrega de la placa-homenaje tuvo lugar en el acto de clausura de la I promoción de graduados en Enfermería y titulados en máster del Área de Enfermería de la Universidad de Alicante. Durante el mismo también se reconoció la labor del Cecova en el desarrollo profesional y la investigación en la disciplina enfermera.

Celebración del 150 aniversario de Cruz Roja

R. A. Más de 200 voluntarios de las asambleas locales de Cruz Roja de la provincia asistirán este vier nes a Madrid con motivo del 150 aniversario de la institución. Ese día se llevarán a cabo eventos conmemorativos en distintos lugares de la capital como el Parque del Retiro, la Plaza Mayor y el Paseo del Prado, entre otros.

Reconocimiento de oficio de los sexenios

R. A. El sindicato CC OO destacó ayer que la Conselleria de Educación ya ha puesto en marcha el registro de formación telemático para el profesorado y el reconocimiento de oficio de los sexenios. Con este registro los docentes podrán comprobar cuáles son las actividades formativas que tiene registrada la Administración.

Alertan de los retrasos del Consell en el pago a familias de acogida

UGT denuncia que ya hay afectados a quienes les han cortado la luz. y Bienestar Social replica que la demora no es generalizada

ALICANTE. La Federación de Servicios Públicos de UGT (FSP-UGT) denunció ayer el «retraso» en los pagos de la Generalitat que están sufriendo familias con niños tutelados en la Comunitat Valenciana y que, en algunos casos, han llegado a provocar que «les corten la luz». Por su parte la Conselleria de Bienestar Ŝocial recalcó que no se tra-ta de una situación generalizada, sino que «afecta solo a 79 de las 494. familias educadoras» y que es debida a «cuestiones de trámites admi-

nistrativos». Aseguró que se van a regularizar los pagos durante la pri-mera quincena de julio.

El sindicato informó ayer, a través de un comunicado, de que «en la Comunitat Valenciana hay más de 1.200 menores acogidos en familias distintas a las de origen, para la atención de sus necesidades básicas afectivas, de los que poco más de 500 menores están bajo la guarda o tutela de la Generalitat, y están aco-gidos por familias educadoras, y unos 700 están acogidos por familia extensa (abuelos, tíos o vecinos)».

En esta situación, prosiguieron, se encuentran centenares de familias en las que son los abuelos (también tíos, o familia extensa o alle gada) quienes atienden a 2 o 3 nietos ante la dificultad o dejación de funciones de sus padres. En muchos casos los únicos ingresos provienen de una exigua pensión del abuelo, con la que ha de hacer frente al cuidado de sus nietos.

«Muchas de estas familias prosigue no pueden afrontar ni siquiera los gastos para la alimentación de estos menores; a algunas familias se les ha cortado la luz por falta de pago. Se trata de familias vulnerables que intentan cuidar a niños de familiares o de vecinos que no prestan a los menores el cuidado necesario», insistieron. Para el sindicato, «la solidaridad de estas familias contrasta con la insensibilidad del Consell que no prioriza el pago de las escasas ayu-das, a pesar de los constantes informes que exponen los alarmantes indices de pobreza infantil».

Desde la federación manifiestan que las ayudas deben cubrir los gas-tos de manutención de los menores acogidos, «pero resultan muy esca sas para atender tratamientos médicos o psicológicos».